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Жилье перестает быть аварийным
Максим НАЧИНОВ

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
обсудил с председателем 
попечительского совета 
Фонда развития территорий 
Сергеем СТЕПАШИНЫМ 
и первым вице-президентом 
Газпромбанка Константином 
ЦИЦИНЫМ дальнейшее 
взаимодействие по вопросам 
расселения аварийного жилья 
в Свердловской области.

Как сообщает департамент 
информационной политики 
региона, на сегодняшний день 
на Среднем Урале перевыпол-
нены целевые показатели фе-
дерального проекта по сокра-

щению ветхого жилого фон-
да. Его реализация стартова-
ла в 2018 году. За это время жи-
лищные условия улучшили уже 
19,7  тысячи уральцев при пла-
новом показателе 13,4 тысячи 
человек.

Аварийное жилье также 
расселяют в рамках региональ-
ной программы, которая на 
40% превосходит целевые па-
раметры федерального про-
екта и рассчитана на срок до 1 
сентября 2025 года. На реализа-
цию этой программы из Фонда 
развития территорий планиру-
ется направить 13,7 миллиарда 
рублей.

Глава региона поблагодарил 
Сергея Степашина и Константи-
на Цицина за содействие в рассе-

лении аварийного жилья и рит-
мичное финансирование про-
граммы.

Напомним, в 2021 году бла-
годаря усилиям губернатора 
Евгения Куйвашева Свердлов-
ская область досрочно полу-
чила 1,7  миллиарда рублей из 
Фонда содействия реформиро-
ванию ЖКХ на расселение ава-
рийных домов. Средства были 
выделены в связи с успешной 
реализацией программы рассе-
ления. Ранее Сергей Степашин 
отмечал, что Свердловская об-
ласть вошла в число 12 регио-
нов страны, в которых жильцы 
ветхих и аварийных домов по-
лучали новое жилье непрерыв-
но с 2008 года. Глава региона поблагодарил Сергея Степашина и Константина Цицина 

за содействие в расселении аварийного жилья 
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Шайдуриха, Сосьва и Таежный – 
территории ударной стройки 
Поручения губернатора по их оперативному восстановлению после пожаров выполняются 

Восстановление поселков 
Шайдуриха, Сосьва 
и Таежный, пострадавших 
во время пожаров, 
находится на контроле 
у Евгения КУЙВАШЕВА. 
Губернатор поставил 
задачу завершить 
работы максимально 
оперативно. Вопрос о ходе 
восстановительных 
работ в поселках стоит 
первым пунктом повестки 
сегодняшнего заседания 
Общественной палаты 
Свердловской области. 
Корреспондент «ОГ» 
Юлия БАБУШКИНА 
связалась с территориями 
и выяснила, что уже 
сделано. 

Ставим на сваи

Пожар в Шайдурихе под Не-
вьянском случился 12 июля. 
Пришедший из леса огонь унич-
тожил 41 домовладение. В этот 
день региональные власти опе-
ративно приняли все необходи-
мые решения для ликвидации 
возгорания и его последствий, 
по решению губернатора Евге-
ния Куйвашева был создан опе-
ративный штаб.  

Уже на следующий день, 
13 июля, сам Евгений Куйвашев 
приехал в Шайдуриху и пооб-
щался с погорельцами. По ито-
гам встречи он дал поручения 
областному правительству и ад-
министрации муниципалите-
та оказать всю возможную по-
мощь людям, в том числе вос-
становить жилье. 

28 июля губернатор вновь 
прибыл в поселок – проверить 
исполнение поручений. К это-
му времени более 40 земельных 
участков уже были расчищены 
от сгоревших конструкций. 

10 августа Евгений Куйвашев 
поставил задачу в кратчайшие 
сроки завершить планировку 

новых домов для погорельцев 
в Шайдурихе. Аналогичную ра-
боту следует провести и на тех 
участках, где жители решили 
восстанавливать дома самостоя-
тельно, подчеркнул он. 

Невьянская газета «Звез-
да» 17 августа сообщила, что в 
поселке завершилась посадка 
14  домов – процедура, необхо-
димая для получения разреше-
ния на строительство. Кроме то-
го, на затронутых пожаром ули-
цах было восстановлено элек-
троснабжение и уличное осве-
щение. 

Сейчас в Шайдурихе уже 
идет строительство домов. 

– Дома будут сборно-щи-
товые, по типу таунхаусов, для 
прочности ставим их на винто-
вые сваи. У четырех домов прак-
тически готовы фундаменты. 
К 30 ноября мы должны сделать 
под ключ все 14 домов, и эта за-
дача будет решена, – сообщил 
«ОГ» глава Невьянского город-
ского округа Александр Берчук. 

Заезжай и живи

В Сосьве 25 апреля огонь 
уничтожил более 100 строений. 
На территории был введен ре-
жим ЧС. Губернатор Евгений 
Куйвашев, приехав в поселок, 

поручил построить за один стро-
ительный сезон новый много-
квартирный дом для погорель-
цев, а также 34 частных дома. 

Седьмого мая корреспон-
денты «ОГ» выезжали в Со-
сьву – к этому времени на ули-
цах поселка полностью убра-
ли все сгоревшие конструк-
ции, на участки зашли под-
рядчики, началось строитель- 
ство жилья. Сейчас коробка дома 
на 65 квартир полностью готова. 

– Строители приступили к 
кровельным, фасадным и отде-
лочным работам. На 90 процен-
тов готовы инженерные сети. 
Идет благоустройство прилега-

ющей территории, – рассказал 
«ОГ» глава Волчанска Александр 
Вервейн, курирующий восста-
новление Сосьвы. 

Отстроены все частные до-
ма для  пострадавших от  пожа-
ра. Из них 17 уже переданы жи-
телям, на очереди еще пять. По 
словам Александра Вервейна, к 
осени все погорельцы будут обе-
спечены жильем. 

Со всеми удобствами

Аналогичные сроки, как и в 
Сосьве, губернатор ставил и по 
восстановлению пострадавшей 
в пожаре инфраструктуры по-
селка Таежный в Махневском 
муниципальном образовании, 
где возгорание случилось также 
25 апреля. Евгений  Куйвашев, 
оперативно побывав на месте, 
поручил восстановить 26 част-
ных домов для погорельцев, 
а также отремонтировать не-
сколько дорог и въезд в поселок. 

Строительство первых кар-
касных домов началось в мае. 
Сейчас уже возведены все 26 до-
мов, сообщил «Областной газе-
те» глава Махневского муници-
пального образования Алексей 
Корелин.  

– Три дома готовы полно-
стью   – с отделкой, электри-
чеством, водоснабжением. 
В остальных завершаются внеш-
ние и внутренние отделочные 
работы. В домах будут установ-
лены новые электроплиты, они 
закуплены и уже доставлены в 
поселок. К первому октября все 
дома сдадим совершенно точно. 
Что касается дорог, заасфальти-
рована улица Первомайская и 
территория у поселковой адми-
нистрации, в грунтовом испол-
нении сделаны улицы Школь-
ная и Новая. Также заасфальти-
рован въезд в поселок,  – расска-
зал Алексей Корелин. 

13 июля, сразу после пожара, губернатор Евгений Куйвашев (в центре) выехал в Шайдуриху. Здесь по его поручению 
был сформирован оперативный штаб помощи погорельцам
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